



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II AUX ARTISTES DU CONCERT "NOËL AU VATICAN"

Vendredi 17 décembre 2004

Mesdames, Messieurs!

1. C'est avec une grande joie que je vous accueille, à l'occasion du concert "Noël au Vatican". Il s'agit d'un événement qui fait maintenant partie des manifestations de Noël les plus significatives et qui est cher aux Romains, parce qu'il a pour but d'aider au financement de la construction de nouvelles églises dans les banlieues de notre diocèse.

Je souhaite exprimer mes vœux sincères pour qu'une nouvelle fois, celui-ci atteigne ses nobles objectifs.

2. Diverses initiatives, concerts ou récitals, telles que la vôtre, sont organisées pendant la période de Noël dans les paroisses, dans les écoles, et dans de nombreux endroits. Je fais le vœu que celles-ci, unies à d'autres signes traditionnels et suggestifs tels que la crèche et l'arbre de Noël, contribuent à faciliter la rencontre des personnes avec le Sauveur qui, en naissant à Bethléem, a offert à l'homme de toutes les époques, son message de vérité et d'amour.

Je souhaite, enfin, de chaleureux vœux de Noël aux promoteurs, aux organisateurs, aux artistes du Concert et à tous qui le suivent à la télévision.

J'accompagne ces vœux d'une Bénédiction apostolique particulière. Joyeux Noël à tous!
